



大阪・関西万博 5月2日(金) 全学年

Osaka Prefectural Engei Senior High School

32号

「夢づくり」 校長 竹田 賢司

今年4月1日付で園芸高校の校長に着任いたしました竹田賢司です。平素は、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、私が本校に着任してから、3か月が経とうとしております。その間、本校の凄さや魅力を数多く感じることができました。特に4月は、驚きの連続で、「凄い」と思った回数は数えきれないほどありました。

まず始めに、敷地面積の広さに驚き、また、広大な圃場、実習林、池、枯山水などがあることにも凄さを感じました。また、施設面では、電子顕微鏡をはじめ、コンピュータで制御できる温室があるなど、大学並みの設備が整っていることに感動いたしました。さらに、授業をすこし見学ましたが、高校のうちから農業に関する専門知識や技能を生徒たちが勉強している姿を見て、これも「すごい」と感じました。

このように、本校は類まれな充実した環境があります。そのような中で、生徒の皆さんには専門知識を習得していくと同時に、「大きな夢」も育んでいくってほしいと思います。そしてその「大きな夢」を実現できるサポートが本校には十分にあります。環境、学習、進路など様々な分野で生徒皆さんの自己実現に向けて準備がされています。「大きな夢」はすぐには達成できませんが、一日一日を大切にして、一步一歩ゴールに向けて進んでいくってほしいと願っています。

また、本校は今年度110周年という節目の年を迎えます。これを機に、本校の魅力を数多く発信することができればと考えております。先ほども触ましたが、本校には、広大な敷地、高度な実験器具、専門的な学習など様々誇るべきところがありますが、その他に全国大会に出場したり、商業施設等で実演をしたりと校外でも数多く生徒が活躍しております。その生徒たちの実績もできるだけ多く発信できればと思っております。校長として、今年度は魅力発信をひとつのテーマとして、さまざまに取り組んでいく所存です。

最後になりますが、本年度も引き続き本校の教育活動にご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

PTA会長挨拶 PTA会長 山中 友美

本年度、本校は創立110周年という大きな節目を迎えます。記念すべき年にPTA会長を務めさせていただきます。これまでの伝統を受け継ぎつつ、PTAとして新たな一步を踏み出すことの重要性を感じています。

また、子どもたちが安心して学び、成長できる環境を整え、子どもたちの記憶に残る素晴らしい1年となるよう、私たちPTAも学校と連携してお手伝いしてまいります。

PTA活動は、おひとりおひとりの温かいご支援とできる範囲でのご参加が活動の大きな力となります。

皆様と共に子どもたちの未来を育む1年にしてまいりますので、ご支援とご協力をお願いします。

「ファイト 園芸生！ 好きこそ物の上手なれ」 教頭 福永 健

PTA会員の皆さまにおかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今年度、本校の教頭として2年目を迎えます福永 健(ふくなが たけし)でございます。

生徒の皆さんは進級・入学から半年が経ちましたが、学校生活はどうですか、毎日が楽しいですか。学校生活、特に授業を楽しんでください。普通科の授業も農業科の授業もすべて楽しんでください。苦手科目もあると思いますが、すべて楽しんでください。苦手科目は担当の先生に、その科目の魅力を質問してみましょう、楽しみ方のヒントを教えてくれると思います。「好きこそ物の上手なれ」と言う言葉があるように、同じ50分の授業に取り組むのであれば、楽しんで学んだ方が身につくと思います。楽しんで学んだ方が伸び率がよく、それに要する時間も短縮されると思います。

本校の特色である専門(農業)科の勉強は生徒の皆さんのが興味を惹くものが多いと思いますが、普通科の先生方も皆さんのが理解しやすいように創意工夫を凝らした授業展開をしてくれています。そこに気づけるように、50分間授業に集中してみてください。クスッと笑えるジョークがあたり、難しい公式や原理を身近なもので説明してくれたりしています。

高校で学んだことは大学等の進学先で学ぶことの基盤になるだけではなく、社会で活躍するための基礎力となるものです。高校時代には偏りなく広く物事を学んでほしいと思います。これから先の予測不可能な時代には特に多様な知識と情報を持って社会へ飛び出してもらいたいです。



今年度のPTA予算より教育環境整備として、以下の物を寄贈させていただきました。PTA会員の皆様ありがとうございます。

- ①テント4張り(今年度の創立記念祭でお披露目予定)
- ②体育祭における飲料水(500ml清涼飲料水)
- ③エアコン2機(相談室および進路資料室に設置)

緊急時に、学校ホームページ、園芸高校連絡メールの情報を活用してください。また、交通機関の遅れなど、トラブルに巻き込まれた時は、まず学校に連絡しましょう。

今後の予定

ぶどう狩り 9月2日(火) / 社会見学 10月4日(土) / 記念祭 11月9日(日) / 園芸講習会(フラワーファクトリー科担当) 12月5日(金) / QSモール 園芸フェスタ 12月中頃予定

[編集・発行] 大阪府立園芸高等学校PTA 〒563-0037 大阪府池田市八王寺2-5-1 TEL 072-761-8830 FAX 072-761-9295



寄付金のお願い (創立記念祭等で募る予定)

大阪府立園芸高等学校教育後援会として、各種コンクールやイベントの参加等、意欲あふれた生徒たちによる課外活動を応援したいと思います。ご賛同いただける方は是非ご協力をお願いします。

園芸高校公式 Instagram 続々更新中！

生徒の授業の様子や作品など、日々更新中です♪ぜひご覧ください！

@osaka_engei_high_school

Instagram▶



体育祭

2025.6.6(金)

開会式・準備体操

100m走

応援披露

400mリレー予選

クラブ対抗リレー

400mリレー決勝

障害物リレー

クラス対抗大縄跳び

団対抗リレー

科対抗綱引き

台風の目

ムカデ競争

閉会式